
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beschluss 
 

der Sitzung 
 

des Betriebsausschusses Immobilien am 13.09.2018 
 
 
 
 
1 Sanierung des Schulzentrums Lechenich; 

Vorstellung der Planung 
 
Die Verwaltung wird gebeten, regelmäßig dem BA Immobilien über mögliche Schadstoffbelastun-
gen im Schulzentrum zu berichten. Der Vortrag des Architekturbüros Heinle, Wischer & Partner 
aus Berlin und die Vorstellung der Planung zum Umbau des Schulzentrums Lechenich werden zur 
Kenntnis genommen. 
 
Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 

 




